

## **EN ROUTE VERS UN NOUVEAU MODÈLE D'ÉGLISE**

**(Compte-rendu de la rencontre du 1<sup>er</sup> novembre dernier)**

Samedi dernier à l'invitation de Monseigneur Luc Cyr et sous le thème de l'année pastorale 2008-2009, « **VIVRE, C'EST LE CHRIST** », une centaine de personnes du diocèse de Valleyfield ont répondu à l'invitation et se sont retrouvées au Centre diocésain pour l'avant-midi.

Ce fut l'occasion de présenter un nouveau modèle d'Église pour redonner du souffle et de la vigueur aux communautés chrétiennes. La mise sur pied d'Équipes Pastorales d'Animation du Milieu (ÉPAM) veut donc répondre aux besoins actuels, dans la poursuite d'une même mission à laquelle nous sommes tous et toutes conviés : **annoncer – s'engager – prier – célébrer - communier**. Voilà les défis à relever ensemble et les projets que chaque milieu aura soin de se donner.

Inspiré par l'expérience du diocèse de Poitiers (France), et déjà adapté dans plusieurs diocèses au Québec, ce modèle veut assurer d'offrir les services nécessaires aux personnes qui cheminent dans la foi.

L'abbé André Lafleur a présenté les objectifs et le bien-fondé de cette opération (voir [EPAM](#) sur le site diocésain) alors que le Père Andrianivo Fidy, o.c.d. nous a partagé la situation des communautés chrétiennes de Madagascar, alors qu'il était responsable de 30 communautés. Finalement, M. Jacques Pelletier a présenté un diaporama pour permettre à tous et toutes de comprendre l'esprit et le fonctionnement concret du renouveau proposé. Ce montage est disponible (450-373-8122 poste 229).

Suite aux échanges entre les participants, le comité s'est rendu disponible pour rencontrer les groupes dans les régions afin d'approfondir et aider à articuler ce projet. Mgr Cyr a conclu la rencontre en manifestant toute sa confiance dans ce « **faire Église autrement** » centré sur l'essentiel.

*Jacques Pelletier, d.p.*